

Cuba met en exergue la validité des principes du mouvement des pays non-alignés



La Havane, 29 mai (RHC)- Le vice-ministre des affaires étrangères, Abelardo Moreno, a relevé que notre pays met l'accent sur la validité des objectifs et des principes du Mouvement des Pays Non-Alignés pour faire face à l'actuelle conjoncture internationale. Au cours de la 17e Conférence Ministérielle du groupe à Alger, , Abelardo Moreno a relevé que le mouvement a maintenu son activisme dans les principaux forums multilatéraux et dans les processus internationaux malgré le scénario international complexe.

Le diplomate cubain a souligné que les résultats sont encore insuffisants car les pays non-alignés se voient refuser le droit à l'autodétermination, à la paix et au développement ainsi qu'au traitement juste, sur un pied d'égalité et sur la base du respect de l'indépendance

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/24422-cuba-met-en-exergue-la-validite-des-principes-du-mouvement-des-pays-non-alignes>



Radio Habana Cuba